



7. Les jeunes partent, mais de jeunes familles reviennent

Il est normal que les jeunes veuillent quitter le foyer. Ils vont faire des études et acquérir une expérience de la vie. Il est possible d'inciter ces jeunes à REVENIR si la collectivité est un endroit intéressant pour une jeune famille. Il est en outre probable que ces jeunes soient en mesure de créer leur propre emploi!

Stratégies possibles :

- a) Tenir après cinq ans (ou sept ans) des rencontres des anciens du secondaire après avoir fait une recherche sur les intérêts et les capacités de chacun des anciens élèves; leur faire une offre irrésistible.
- b) Envoyer des bulletins communautaires périodiques aux anciens résidents pour les tenir au courant des activités locales.
- c) Utiliser la diaspora de la collectivité pour recueillir de l'information sur les

marchés et tirer parti de possibilités.

- d) Établir un fonds communautaire de capital de risque pour les petits projets à l'intention des jeunes qui reviennent dans la collectivité.
- e) Offrir les services de mentors pour les nouveaux entrepreneurs.

Renseignements qui pourraient être utiles :

- a) Quels sont les atouts de la collectivité qui pourraient attirer une jeune famille?
- b) Quels sont les atouts de la collectivité qui pourraient attirer un jeune entrepreneur?
- c) Quelle est la composition de la diaspora de la collectivité (où sont ces personnes, ce qu'elles ont fait, à quel stade de la vie en sont-elles, quels sont leurs projets)?